

# XPRESS

## Bawa Kabar Gembira di Bahomotefe, Rachmansyah-Harsono Melekat Dihati Masyarakat

Patar Jup Jun - [MOROWALI.XPRESS.CO.ID](http://MOROWALI.XPRESS.CO.ID)

Oct 5, 2024 - 07:27



*Rachmansyah-Harsono pose bersama ratusan masyarakat Bahomotefe*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Calon (Paslun) Bupati dan Wakil Bupati Morowali Nomor Urut 4 Rachmansyah -Harsono melakukan kampanye

penyampaian visi-misi dan program unggulan di Desa Bahomotefe, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, Jumat (04/10/2024).

Pada kesempatan itu, calon Bupati Rachmansyah Ismail yang mengawali sambutannya tak banyak basa-basi langsung to the poin kepada masyarakat Bahomotefe bahwa maksud dan tujuan kedatangannya adalah meminta doa restu dan dukungan dari masyarakat Bahomotefe.



"Saya datang sebagai Calon Bupati Morowali yang sebelumnya dikenal sebagai Pj Bupati Morowali. Saya mau melihat masyarakat saya di Bahomotefe sekaligus memohon doa restu dan dukungan, InsyaAllah kami yang akan menjadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali 2024-2029, doakan kami bapak ibu," ucap Rachmansyah Ismail.

Dilanjutkan Cawabup Morowali, Harsono Lamusa menyampaikan bahwa kekayaan alam Morowali sangat luar biasa, bukan saja dikenal di nasional bahkan internasional.

Dengan kekayaan Sumber Daya Alam (SDA) yang melimpah di miliki Morowali, kata Harsono hampir tidak ada hal mustahil yang bisa di bangun di Morowali asalkan pemimpinnya punya keinginan dan kemauan serta kemampuan membangun daerah dan mensejahterakan rakyatnya.



"Morowali kaya, alamnya bukan saja orang Morowali dan Indonesia yang membicarakan tapi dunia. Olehnya Morowali tidak bisa di bangun biasa-biasa saja, tidak hanya sebatas lanjutkan dan sambung menyambung, terlambat sayang," ucap Harsono mantan Kadis Pendapatan Morowali itu.

Kedepannya kata Harsono, di kepemimpinan Rachmansyah-Harsono akan membangun Universitas Negeri Morowali, sudah saatnya universitas Negeri Morowali di bangun di Bumi Tepeasa Moroso, yang nantinya akan diberi beasiswa bagi mahasiswa berprestasi dan di kirim keluar negeri untuk menjadi orang hebat bahkan sebagai dosen.

Demikian halnya pembangunan rumah sakit bertaraf internasional, fasilitas dan pelayanannya bertaraf internasional yang dilengkapi rumah singgah bagi pasien. Dikatakan Harsono rumah sakit tersebut nantinya semua masyarakat bisa akses dan gunakan tanpa terkecuali cukup dengan KTP bisa terlayani dengan pelayanan terintegrasi.



"Pemda berkewajiban mengeksekusi kepentingan masyarakat termasuk pembangunan jembatan penghubung Bungku Pesisir-Bungku Selatan, rumah sakit bertaraf internasional dilengkapi rumah singgah bagi pasien, mall di Bungku dan hal lainnya," papar Harsono di sambut tepuk tangan ratusan masyarakat yang hadir saat itu.

Usai penyampaian visi-misi dari Paslon Rachmansyah-Harsono, dilanjutkan orasi politik dari para jurkam yakni Irsad Amir pengusaha sukses dari Bahodopi, Salahudin Karim mantan pimpinan DPRD Morowali, Daeng Pasolong mantan anggota DPRD Morowali 2 periode, sekretaris Gerindra Syahbudin Zen, dan terakhir Ketua koalisi pemenangan Aminuddin Awaludin.

Selaku ketua koalisi pemenangan Rachmansyah-Harsono, Aminudin Awaludin memastikan bahwa Paslon Nomor Urut 4 Rachmansyah-Harsono adalah sosok yang tepat memimpin Morowali 5 tahun kedelapan karena sudah ada bukti kinerja bukan lagi sekedar janji.

Diterangkan Aminuddin bahwa nantinya Rachmansyah-Harsono akan menyentuh langsung 4 sektor yang menjadi kebutuhan dasar masyarakat Morowali yakni:

1. Pendidikan plus, selain memberi beasiswa bagi pelajar dan mahasiswa tapi juga kehidupan mahasiswa yang berada diluar daerah akan dijamin oleh pemerintah daerah.
2. Kesehatan plus, akan di bangun RS Bertaraf Internasional. ini sesuatu hal yang bisa di wujudkan, pelayanan kesehatan dilakukan dari tingkat paling bawah di setiap desa Morowali dengan standar pelayanan berskala internasional. Termasuk Kesejahteraan tenaga medis dan masyarakat lainnya khususnya di bidang spiritual seperti para petugas rumah ibadah di Naikkan insentifnya.
3. Peningkatan UKM dan pemberdayaan pengusaha lokal menjadi prioritas utama dalam visi misi Rachmansyah-Harsono.

4. Peningkatan dan percepatan pembangunan infrastruktur, membangun jalan dan jembatan serta mall adalah upaya untuk memajukan Morowali dan mensejahterakan masyarakat.

"Jadi bapak ibu, kalau mau Morowali maju dan masyarakat sejahtera mari kita menangkan nomor 4 Rachmansyah-Harsono sudah terbukti bukan sekedar janji," ucapannya lantang anggota DPRD Morowali 4 periode itu.



Mendengar hal itu, kabar gembira bagi masyarakat Bahomotefe merasa puas dan cocok dengan visi-misi yang disampaikan sesuai harapan masyarakat membuat sosok Cabup dan Cawagub Rachmansyah-Harsono melekat dihati masyarakat.

"Kami masyarakat Bahomotefe menginginkan pemimpin seperti Rachmansyah-Harsono sudah terbukti kinerjanya, tidak banyak janji tapi memberi bukti. InsyaAllah seluruh masyarakat Bahomotefe mendukung bapak Rachmansyah-Harsono memimpin Morowali 5 tahun kedelapan," tutur warga Bahomotefe.

(PATAR JS)